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Tout d'abord, au nom de la municipalit®, je souhaite 
vous exprimer des vîux de bonne sant®, de joie et 

d'®panouissement personnel ¨ vous tous, ¨ vos fa-

milles ainsi qu'¨ vos proches. 2016 enfin termin®e, 

je souhaite que 2017 soit une ann®e de paix entre les 

peuples. Jôesp¯re que cette ann®e le repli sur soi et 

les id®es les plus naus®abondes reculeront et que la 

solidarit®, la justice sociale et le respect de notre 

plan¯te progresseront. 

Suite ¨ la d®mission de Yanick Louche, jôai ®t® ®lu 
maire par le conseil municipal. Jôai conscience de la 

confiance accord®e et des responsabilit®s de la fonc-

tion, c'est avec beaucoup d'humilit® et d'honneur que 

j'ai accept® la proposition de la majorit® municipale. 

Je m'inscris dans la continuit® du travail de Yannick 

Louche et de l'®quipe municipale au service des 

Cendrasiens et de lôint®r°t g®n®ral. 

Je ne cacherai pas une certaine ®motion ¨ remplacer 
Yannick Louche, un homme exemplaire, humble, 

d®vou® pour lôint®r°t g®n®ral avec un profond sens 

de l'®thique. Il a toujours eu une vision ambitieuse 

pour notre territoire qu'il continuera ¨ porter avec 

nous au sein du conseil municipal et surtout comme 

animateur du Syndicat Mixte des Hautes vall®es C®-

venoles (outil essentiel pour le d®veloppement de 

notre territoire). 

Il n'est pas un secret que les moyens de la commune 
baissent sensiblement chaque ann®e. Les gouverne-

ments successifs ont fait le choix de mener des poli-

tiques d'aust®rit® et de baisser les dotations aux col-

lectivit®s territoriales. Moins d'argent pour les col-

lectivit®s, c'est moins d'investissement public donc 

moins d'emplois et plus de ch¹mage. Je vous rap-

pelle que 70% de l'investissement public est fait par 

les collectivit®s. Pourtant, il y a de l'argent, les pro-

fits de quelques-uns ont explos®, une minorit® sont 

de plus en plus riches au d®triment de la majorit® 

qui s'appauvrit (1% de la plan¯te poss¯de dôavan-

tage que les 99% restants). La question de la r®parti-

tion des richesses se pose plus que jamais. 

 

 

 

S'ajoute ¨ ce ph®nom¯ne de diminution des moyens 
aux collectivit®s, la volont® politique de cr®er des 

m®gas structures, on le voit avec l'agglo, la grande 

r®gion, les m®tropoles...au d®triment de la commune 

et des services publics de proximit®. Il y a une vo-

lont® claire d'®loigner le citoyen du pouvoir de d®ci-

sion. C'est la d®mocratie qui est attaqu®e. 

Malgr® ce contexte difficile lô®quipe municipale 
agira avec d®termination pour r®aliser les projets en 

cours : la maison des professionnels de sant® en bois 

de la commune, la r®novation du groupe scolaire, la 

r®vision du PLU, la r®novation de l'®clairage public 

avec une ®conomie de 80% attendue, l'am®lioration 

de la voirie....  Et bien d'autres qui sont en r®flexion. 

L'®quipe va ®galement continuer le travail entrepris 

sur les notions du vivre ensemble, de lien social, de 

service public, de d®veloppement soutenable et d'ac-

c¯s ¨ la culture pour tous.... qui sont des enjeux ma-

jeurs pour notre territoire. 

Depuis le 1er janvier, nous avons ®t® int®gr®s de 
force par arr°t® du pr®fet dans lôagglo. Comme vous 

le savez, la municipalit® sô®tait positionn®e contre 

l'entr®e pour des raisons invoqu®es pr®c®demment. 

Cependant lô®quipe municipale arrive dans cette 

grosse structure, non sans inqui®tudes mais avec un 

®tat d'esprit constructif et avec la volont® d'°tre 

force de propositions et de d®fendre les int®r°ts des 

Cendrasiens le mieux possible. 

Malgr® la situation, de nombreux ®l®ments nous 
permettent de rester confiant en lôavenir pour notre 

commune : nous avons des projets utiles ¨ concr®ti-

ser, des agents territoriaux comp®tents, une vie asso-

ciative dynamique avec des b®n®voles engag®s, des 

acteurs locaux efficaces (centre socio-culturel, jar-

dins du Galeizon, Syndicat Mixte des Hautes Val-

l®es C®venoles...), de nombreux citoyens soucieux 

de la vie de notre village et surtout une motivation 

commune pour aller de lôavant. 

Nous pouvons °tre fiers de Cendras ! 

Bonne ann®e 2017 ¨ tous.  
Sylvain ANDR£  

Edito 
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Ev¯nements  
------------------------------------------------------------------------------ 

 

Pr¯s de 300 personnes ont assist® aux vîux 

de la Municipalit®. 

Apr¯s une pr®sentation en image de lôaction 

municipale de 2016, des activit®s men®es sur 

la commune et du contexte politique,  

Yannick Louche a communiqu® plusieurs ®l®-

ments sur les projets travaill®s par lô®quipe munici-

pale pour lôavenir : la Maison des professionnels de 

sant®, la r®vision du PLU (Plan local dôurbanisme), 

la r®novation de lô®clairage public (80% dô®cono-

mies envisag®es), lôam®lioration de la rue des com-

merces, la r®novation du groupe scolaireé  

Une s®quence ®mouvante sôen est suivi, durant la-

quelle le petit Taime, a ®t® fait Citoyen dôhonneur 

de Cendras.  

Autre temps fort de la soir®e, les remerciements de 

Yannick Louche aux Cendrasiens, aux ®lus et aux 

diff®rents acteurs du territoire pour ce travail en 

commun men® dans lôint®r°t g®n®ral, depuis quôil a 

®t® ®lu Maire de notre commune pour la premi¯re 

fois, il y a 33 ans. Il a ensuite donn® la parole ¨ son 

successeur, et r®affirm® sa confiance en ç cet amou-

reux de Cendras è et en lô®quipe municipale. 

Tout aussi ®mu, Sylvain Andr®, le nouveau Maire, a 

pr®sent® ses vîux aux habitants de Cendras et a 

souhait® que ç 2017 avant tout soit une ann®e de 

paix entre les peuples et de solidarit® è. Il a remer-

ci® le Conseil municipal pour la confiance et lôhon-

neur quôil venait de lui accorder en lô®lisant Maire 

quelques heures plus t¹t, et il a ®galement annonc® 

son intention de sôinscrire dans la continuit® du tra-

vail engag® et des valeurs port®es par lô®quipe muni-

cipale.  

Au nom des Cendrasiens et du Conseil municipal, il 

a ®galement tenu ¨ saluer et remercier chaleureuse-

ment Yannick Louche pour son engagement d®vou® 

et pour son implication sans faille tout au long de 

ces ann®es pass®es au service du territoire.  

Enfin, notre Conseill¯re d®partementale, Isabelle 

Jouve Fardoux a pris la parole ¨ son tour pour expri-

mer ses vîux aux Cendrasiens. Elle est revenue sur 

les trag®dies de 2016 et souhaite que 2017 soit une 

ann®e dôespoir et de dialogue entre les peuples. 

Cette soir®e sôest cl¹tur®e par un ap®ritif dinatoire 

avec une ambiance tr¯s conviviale et sympathique 

o½ les Cendrasiens ont pu se retrouver pour se sou-

haiter la bonne ann®e. 

C®r®monie des vïux 
Placé sous le signe de   

lõ®motion 

Le petit « Taime », 

Citoyen dõhonneur de Cendras 
 

Lors des vîux du 06 janvier, Taime Ajjan Alha-

did, nouveau n® dôune des deux familles Syriennes 

accueillies sur notre commune a ®t® fait citoyen 

dôhonneur de Cendras. 

Il est n® le 13 d®cembre 2016 au plus fort du bom-

bardement sur Alep, ville dôorigine de ses parents. 

Cette situation dramatique en Syrie, nous a inter-

pell®s. Mais quel beau symbole la naissance de ce 

petit, il repr®sente la vie et lôespoir pour lôavenir 

dôune humanit® retrouv®e ! 

 

Yannick Louche qui remet lô®charpe ¨ 

Sylvain Andr®, nouveau Maire, ®lu 

avec 16 voix et 2 abstentions par le 

Conseil Municipal du 6 d®cembre. 
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Administratif 

Au Conseil municipal   
Séance du 19 décembre  
 

 

 

Retour dans lõinventaire de la Salle Po-

lyvalente 

 
Dans le cadre de la fusion du Pays GrandôCombien 

avec la Communaut® de lôAgglom®ration dôAl¯s, la 

Commune de Cendras a fait le choix de r®int®grer 

dans son patrimoine la Salle Polyvalente Nelson 

Mandela. La gestion directe par la commune sera 

plus efficace en terme de fonctionnement. 

(D®lib®ration adopt®e ¨ lôunanimit®). 

 

 

 

Modification simplifiée du PLU  
 

La Pr®fecture du Gard a ®mis des observations sur la 

l®galit® de la d®lib®ration NÁ2016-58 prise par le 

Conseil Municipal qui concernait la suppression de 

lôemplacement r®serv® NÁ25 du PLU. En effet, la 

Pr®fecture a estim® que les articles du Code de lôUr-

banisme r®gissant la proc®dure nô®taient pas vis®s, la 

notification aux personnes publiques associ®es avant 

la mise ¨ disposition au public nô®tait pas assez pr®-

cise. De ce fait, le D®partement nôa pas pu confirmer 

quôil souhaitait maintenir cet emplacement r®serv®. 

Le Conseil Municipal a pris la d®cision de rapporter 

(annuler) la d®lib®ration NÁ2016-58 du 19 sep-

tembre 2016. 

(D®lib®ration adopt®e ¨ lôunanimit®). 

 

 

 

Désignation du Délégué auprès du 

Syndicat Mixte des Hautes Vallées Cé-

venoles 
Les statuts du Syndicat Mixte dôAm®nagement et de 

Conservation de la Vall®e du Galeizon ont ®t® modi-

fi®s pour donner naissance au Syndicat Mixte des 

Hautes Vall®es C®venoles. Ces statuts pr®voient que 

chaque Commune membre d®signe un d®l®gu® titu-

laire et un suppl®ant. 

Sont d®sign®s : Yannick LOUCHE, d®l®gu® titulaire 

et Sylvain ANDRE, d®l®gu® suppl®ant.  

(Adopt®e ¨ lôunanimit®). 

 

 

Cr®ation dõun poste dõAgent Technique 

Polyvalent dans le cadre du dispositif 

contrat unique dõinsertion  
 

 Le Conseil Municipal d®cide de cr®er un emploi de 

Contrat dôAccompagnement ¨ lôEmploi (CAE) ¨ 

compter du 01 f®vrier 2017.  

Ce contrat est un contrat aid® r®serv® ¨ certains em-

ployeurs, en particulier les collectivit®s et ®tablisse-

ments publics territoriaux, qui sôadresse aux per-

sonnes sans emploi rencontrant des difficult®s so-

ciales et professionnelles particuli¯res dôacc¯s ¨ 

lôemploi. 

(D®lib®ration adopt®e ¨ lôunanimit®). 

 

 

 

 

Le Recensement militaire 
 
Le recensement ¨ 16 ans doit avoir lieu dans les 

3 mois qui suivent le 16e anniversaire. Il faut 

alors se faire recenser aupr¯s du secr®tariat de la 

mairie . Apr¯s ces d®marches, le jeune obtient 

une attestation de recensement qui lui sera de-

mand®e pour l'inscription aux examens et aux 

concours publics tels que le BAC ou le permis 

de conduire etcé. 
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Ev¯nements  
§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§

Maison des professionnels de santé 
cõest parti ! 
 

Apr¯s plus dôun an de d®marches diverses et mul-

tiples, la commune a enfin obtenu des subventions 

de lôEtat et de la R®gion Occitanie qui lui ont ®t® 

notifi®es en fin dôann®e 2016. Malgr® un plan de 

financement inf®rieur ¨ celui esp®r®, en raison de 

lôenjeu que repr®sente ce projet pour la population, 

(maintien et am®lioration des services de sant®), 

lô®quipe municipale a d®cid® dôengager sa construc-

tion. Une r®union a ®t® organis®e dans ce but avec 

les professionnels de sant® au cours de laquelle une 

simulation des futurs loyers a ®t® pr®sent®e. Lors de 

cette rencontre, il a ®t® d®cid® de conserver un seul 

cabinet dôinfirmi¯res et dôaccueillir, ¨ la place du 

second initialement, un cabinet dôorthophoniste. Ce 

choix permettra dôoptimiser le b©timent, de r®duire 

le co¾t du loyer pour chacun et de diversifier lôoffre 

de service de sant® ¨ la population. Dans ces condi-

tions, un accord a ®t® obtenu entre la mairie et les 

professionnels de sant® sur le montant des loyers 

pr®visionnels. Pour rappel, ce b©timent devrait ac-

cueillir 1 cabinet dôinfirmi¯res, 2 cabinets m®di-

caux, 1 cabinet dôorthophoniste et 1 cabinet de kin®-

sith®rapeute. Lô®quipe municipale et les profession-

nels de sant® sont persuad®s que ce nouvel ®quipe-

ment, tr¯s confortable, fonctionnel et accessible per-

mettra dôaccueillir sur la commune dôautres profes-

sionnels : un second m®decin, un second kin®, une 

orthophoniste et certainement des permanences 

dôautres praticiens. La mairie a d®j¨  ®t® contact®e 

par plusieurs professionnels ayant manifest® leur 

int®r°t pour ce nouvel ®quipement. En novembre, 

apr¯s une derni¯re consultation des futurs usagers, 

le projet de construction a ®t® arr°t® et la commune 

a demand® au cabinet dôarchitectes AJM de pr®parer 

les documents dôex®cutions (plans d®taill®s et dos-

sier de consultation des entreprises). Ceci, afin de 

pouvoir lancer la consultation des entreprises en 

f®vrier, pour un d®but des travaux programm® pour 

juin 2017.  

Après 40 ans de car-

rière au service des 

Cendrasiens, Hubert 

Wisniewski prend sa 

retraite 

Hubert Wisniewski est ren-

tr® en 1976 ¨ la Mairie 

comme ouvrier dôentretien 

puis il devint successivement Garde champ°tre, 

Contr¹leur, Technicien, et enfin Ing®nieur territo-

rial. Parmi ses nombreuses et diverses affectations, 

Hubert assurait la supervision des ®quipes tech-

niques, le suivi des chantiers, des listes ®lectorales, 

etc.  

Il avait aussi comme mission de ç patrouiller è sur 

la commune pour identifier les travaux ou interven-

tions ¨ faire. Vous ®tiez dôailleurs nombreux ¨ le 

connaitre et le croiser, particuli¯rement au mar-

ch® o½ il encaissait les droits de place.  

La municipalit® tient ¨ remercier Hubert pour son 

travail au service des Cendrasiens et lui souhaite 

une bonne retraite, bien m®rit®e ! 

Pour remplacer Hu-

bert, un nouveau dans 

lõ®quipe : Sébastien 

Kubani 

S®bastien Kubani a com-

menc® sa carri¯re profes-

sionnelle comme artisan 

pendant 10 ans dans le 

BTP, puis il a occup® du-

rant 3 ans le poste de Chef dô®quipe dans des entre-

prises r®gionales de travaux publics. Il est par la 

suite rentr® dans la Fonction publique territoriale ¨ 

St Christol-lez-Al¯s en 2014 au p¹le voirie. 

Il obtint son concours de technicien territorial sp®-

cialis® : r®seaux, voirie et infrastructures en sep-

tembre 2016 et postula peu de temps apr¯s ¨ la mai-

rie de Cendras. 

Recrut® par un jury pour son exp®rience, il a r®cem-

ment pris ses fonctions comme responsable de 

lô®quipe technique le 2 janvier 2017 dans notre 

commune.  

 
 


